

Ancient Philosophy and the Classical Tradition

ΣΧΟΛΗ, Supplements

A book series

ISSN 2949-0936

Editor-in-Chief:

Eugene Afonasin (Novosibirsk)

Editorial Board

Anna Afonasina (Novosibirsk)

Roman Svetlov (Kaliningrad)

Lilian Karali (Athens)

Aim and Scope of the Series

The book series is established in 2020 by the Centre for Ancient Philosophy and the Classical Tradition (classics.nsu.ru). The aim of the Centre in general is to encourage the dissemination of Classical scholarship, especially in the fields of Ancient philosophy, the history of sciences, both natural and social, and the arts. For inclusion in the series we consider submissions dealing with any aspect of Classics, including commented translations from Greek and Latin, conference proceedings, and archive materials which may be of interest for the classical scholarship.

We accept texts written in Russian or English. If the submission includes Greek, Arabic, or other specialized fonts, the font name should be specified (preferably an Unicode). The author is responsible for a correct use of the language chosen; if not a native speaker him/herself, s/he is strongly encouraged to have the contribution checked by a native speaker.

A Note on Editorial Policy and Publication Ethics

1. Peer Reviewing

All the materials, submitted for publication in the series, undergo reviewing by two appropriate experts, invited for this purpose by the editor, provided, of course, that they originally comply with the scope of the series and the basic editorial requirements.

The procedure for review and approval of articles normally takes from 1 to 3 months. As the result the material is either rejected or accepted for publication and, along with reviewer's recommendations, sent to the author for revision.

Referees evaluate the scientific originality, methodological and theoretical qualities of the manuscript, its compliance with the standards of research ethics, correct referencing of previous research, etc. They are not responsible for language corrections. In case the referees' reports contradict one another, unsatisfactory or delayed, a further expert opinion will be sought.

A final decision to accept, revise, or reject the manuscript is made by the editor within 3 month upon its receipt and the editor communicate this decision to author(s) along with recommendations made by the referees. The author stays informed about all the stages of the editorial process and the changes made by the correctors (except to minor grammar corrections).

2. Publication Ethics

We are committed to the standards of publication ethics and takes all possible measures against any publication malpractices. Appropriate standards of publication ethics accepted can be found, for instance at http://publicationethics.org/files/uz/New_Code.pdf.

3. Licensing

The works remain the legal copyright of the authors; all the materials published can be freely copied and distributed, provided the source is acknowledged.

All the sources used (previously published articles, verbatim quotes, illustrations, pictures, drawings, or other material) must be properly acknowledged by the authors. The authors are also responsible for obtaining all the necessary permissions to reproduce the materials from any third party. The rights we require are limited to “Non-exclusive rights to reproduce the material” in the journal (both in print and electronic format). There should be no time restrictions on the re-use of material.

Античная философия и классическая традиция Приложение к журналу ΣΧΟΛΗ

Серия книг

ISSN 2949-0936

Главный редактор:

Евгений Афонасин (Новосибирск)

Редакционная коллегия

Анна Афонасина (Новосибирск)

Роман Светлов (Калининград)

Лилиан Карали (Афины)

Цель и содержание серии

Книжная серия учреждена в 2020 году Центром изучения древней философии и классической традиции (classics.nsu.ru). Целью Центра в целом является содействие распространению классической науки, особенно в области античной философии, истории наук, как естественных, так и общественных, и искусств. Для включения в серию мы рассматриваем материалы, касающиеся любых аспектов антиковедения, включая комментированные переводы с греческого и латыни, материалы конференций и архивные материалы, которые могут представлять интерес для классической науки.

Мы принимаем тексты, написанные на русском или английском языках. Если в тексте используются греческие, арабские или другие специализированные шрифты, необходимо

указать название шрифта (предпочтительно Unicode). Автор несет ответственность за правильное использование выбранного языка; если он сам не является носителем языка, ему/ей настоятельно рекомендуется, чтобы материалы были предварительно проверены носителем языка.

Замечание о редакционной политике и публикационной этике

1. Рецензирование

Все материалы, представленные для публикации в серии, проходят рецензирование двумя соответствующими экспертами, приглашенными для этой цели редактором, при условии, конечно, что они изначально соответствуют тематике серии и основным редакционным требованиям.

Процедура рассмотрения и утверждения статей обычно занимает от 1 до 3 месяцев. В результате материал либо отклоняется, либо принимается к публикации и, вместе с рекомендациями рецензента, отправляется автору на доработку.

Рецензенты оценивают научную оригинальность, методологические и теоретические качества рукописи, ее соответствие нормам исследовательской этики, правильность ссылок на предыдущие исследования и т.д. Они не несут ответственности за исправление орфографических ошибок. В случае если заключения рецензентов противоречат друг другу, неудовлетворительны или задерживаются, запрашивается дополнительное экспертное мнение.

Окончательное решение о принятии, пересмотре или отклонении рукописи принимается редактором в течение 3 месяцев после ее получения, и редактор сообщает это решение автору(ам) вместе с рекомендациями рецензентов. Автор остается в курсе всех этапов редакционного процесса и изменений, внесенных корректорами (за исключением незначительных грамматических исправлений).

2. Публикационная этика

Мы придерживаемся стандартов публикационной этики и принимаем все возможные меры против любых злоупотреблений при публикации. Соответствующие принятые стандарты публикационной этики можно найти, например, на сайте http://publicationethics.org/files/u2/New_Code.pdf.

3. Лицензирование

Права на работы сохраняются за авторами; все опубликованные материалы могут свободно копироваться и распространяться при условии указания источника.

Все использованные источники (ранее опубликованные статьи, дословные цитаты, иллюстрации, фотографии, рисунки или другие материалы) должны быть надлежащим образом подтверждены авторами. Авторы также несут ответственность за получение всех необходимых разрешений на воспроизведение материалов от любых третьих лиц. Права, которые мы требуем, ограничиваются «Неисключительными правами на воспроизведение

материала» в журнале (как в печатном, так и в электронном формате). Не должно быть никаких временных ограничений на повторное использование материала.